

LA GAZETTE DES BÉNÉVOLES

LE BULLETIN D'INFORMATION DES BÉNÉVOLES DU GRAND DOLE RUGBY

Un succès plein de soleil et de sourires

Samedi 5 juillet, l'EDR a vibré au rythme de sa fête annuelle. Plus de 60 jeunes se sont réunis pour profiter des nombreuses activités proposées, tandis qu'une centaine de participants partageaient un repas convivial sous un soleil radieux et une chaleur estivale bienvenue. Entre rires, échanges et bonne humeur, chacun a pu profiter de la buvette et de la restauration, soigneusement organisées pour régaler petits et grands.

Cette année, une nouveauté a fait sensation : un troc de vêtements de rugby, qui a permis à tous de renouveler leur équipement tout en partageant un moment d'échange et de solidarité.

Une journée riche en émotions, en rencontres et en esprit de club — à l'image des valeurs qui animent l'EDR toute l'année. Merci à tous ceux qui ont contribué à faire de cet événement un moment inoubliable !



Interviews éducateurs



Jonhatan JACQUEMARD, éducateur U8

John Jacquemard, 35 ans, est éducateur U8 au sein de l'école de rugby, et prendra en charge les U10 dès la rentrée. Il partage son temps entre sa vie de famille, son engagement auprès du GDR, et son activité professionnelle : il est chef d'équipe en maçonnerie chez Lime B Construction, depuis maintenant quatre ans.

Avant le rugby, c'est dans un tout autre univers que John a évolué : il a pratiqué pendant une dizaine d'années la boxe anglaise et le full contact.

Sa rencontre avec le rugby s'est faite grâce à son fils Paul, encore tout jeune, inscrit à l'école de rugby après un forum des associations. Immédiatement séduit par l'ambiance du club – à la

fois familiale, dynamique et bien structurée –, John commence à suivre assidûment les entraînements. Il donne d'abord quelques coups de main aux éducateurs, puis s'engage de plus en plus.

Petit à petit, il devient aide-éducateur, puis éducateur à part entière. Il valide son Brevet Fédéral Initiation en 2025, une étape importante dans son investissement.

Souhaitant approfondir sa connaissance du jeu, il se licencie également en rugby à 5, une manière de vivre le rugby de l'intérieur et de renforcer sa compréhension des fondamentaux.

« Je remercie sincèrement le club et l'ensemble des éducateurs de m'avoir accueilli et accompagné dans cette aventure. Encadrer les petits Lynx est un vrai plaisir, et je suis fier de transmettre les valeurs de ce sport. »

Et la relève est déjà là : son deuxième fils intégrera l'école de rugby à la rentrée, rejoignant à son tour la grande famille du GDR.



Jacky QUINARD, éducateur U12

Jacky, 41 ans, est agent de maîtrise chez Ineos INOVYN.

Il découvre le rugby à la vingtaine, en senior, d'abord à l'USD, puis à l'USTD, avant de vivre les premières années du GDR. Après une parenthèse, c'est finalement son fils Armand qui le ramène au bord des terrains. Inscrit en U12, il donne à Jacky l'envie de s'investir à son tour.

Depuis, Jacky accompagne la catégorie U12 depuis maintenant quatre saisons. Un rôle qu'il quitte cette année avec le sentiment du devoir accompli.

« Il est venu le temps de quitter ces petits lynx. Ce fut une bonne expérience, je les remercie de m'avoir accompagné, ainsi que toutes les personnes de l'EDR. »

Interviews éducatrices

Clara BOULEROT - Educatrice Baby



Clara est en bac professionnel Accompagnement, Soins et Services à la Personne. Elle partage son temps entre les cours, sa vie de famille, son engagement auprès du club... et les plus petits de l'école de rugby, puisqu'elle est aujourd'hui éducatrice Baby Rugby.

Avant de découvrir le ballon ovale, Clara a pratiqué la danse pendant six ans, puis le rugby pendant une saison. Elle a dû faire une pause à cause de soucis de santé, mais n'a jamais vraiment quitté les terrains..

C'est grâce à son petit frère Timéo qu'elle s'est rapprochée du rugby. Elle avait insisté pour qu'il s'inscrive, sans imaginer que ce sport finirait par la passionner elle aussi. En le suivant chaque week-end, elle a accroché — à l'ambiance du club, aux valeurs du rugby, et à cette énergie collective qui rassemble.

Devenue éducatrice, Clara trouve dans son rôle auprès des tout-petits un prolongement naturel de ce qu'elle aime faire: accompagner, encourager, faire grandir. Une démarche qui fait écho à son choix d'orientation professionnelle, tourné vers l'humain.

Aînée d'une fratrie de trois, toujours présente pour les autres, Clara s'investit avec cœur dans tout ce qu'elle entreprend. Sur le terrain comme dans la vie, elle avance avec bienveillance, enthousiasme... et le sourire.

Un grand merci à tous nos éducateurs pour cette saison riche en émotions et en sourires ! Nous avons hâte de reprendre la saison prochaine ! En attendant nous vous souhaitons de bonnes vacances !



Événement de la semaine !

Samedi 5 juillet : Fête de l'EDR - Stade de la pépinière

Dates à retenir !

Samedi 12 juillet ; Journée Nettoyage de la Pépinière

Samedi 6 septembre : Ruck n'Roll Touch - Stade de la Pépinière



Nous tenons à vous remercier pour votre engouement et tous vos retours enthousiastes concernant *La Gazette des Lynx*.

Grâce à vous, cette belle aventure a déjà dépassé les 20 éditions !

Aujourd'hui, *La Gazette des Lynx* part en vacances bien méritées...

Mais pas d'inquiétude : elle reviendra très vite, dans quelques semaines à peine, totalement métamorphosée, avec encore plus de surprises, de nouveautés et de contenu à partager !

Merci pour votre fidélité, votre enthousiasme et votre curiosité.

À très bientôt !

Marie & Léa